



Handwerker mit großem Herzen für die Wedeler Tafel

[Stadt Wedel] Mitarbeiter der Firmen Lüdemann Sanitärtechnik, Elektro-Meyer sowie Arens und Stitz spendierten der Wedeler Tafel einw neues Wasser-Installation.



Viele Handwerker, ein Ziel: Hilfe für die Wedeler Tafel.

"Ohne Woter geht dat nich!" Das war auch den Aktiven der Wedeler Tafel immer klar, wenn sie mit einer einzigen Zapfstelle in ihrem Domizil, der ehemaligen Stadtbücherei in der Bahnhofstraße, Vorlieb nehmen mussten. Es war schon eine Plackerei, das kostbare Nass durchs Haus schleppen zu müssen, um zu putzen, Obst mal abzuwaschen oder das Tafel-Café mit Kaffee-Koch-Wasser zu versorgen. Deshalb ließ der Verein neue Wasserhähne samt Becken und Boiler plus Leitungen installieren - eine Investition, deren Kosten im vierstelligen Bereich liegen. Doch Wedeler halten zusammen! Deshalb arbeiteten die Handwerker der Firmen Volker Lüdemann Sanitärtechnik und Elektro-Meyer ohne einen Euro dafür in Rechnung zu stellen und der Fachhändler Arens & Stitz steuerte Material bei. Die Wedeler Tafel sagt "danke!" und freut sich, dass diese Spende es einfacher macht, die rund 300 Bedürftigen einmal pro Woche mit Lebensmitteln zu versorgen. (fr)